



Go!Go!タイムス 第63号 2019年6月1日発行

タケちゃんの太っ腹日記

今年も行って来ましたタケちゃんです。恒例のGWの旅、令和最初の計画は、名付けて「近場でお決まりフルコース3日間」！友人とそれぞれ泊ずつ決めた貸別荘風とコンドミニウム風！ホテルではないので食事は自炊（バーベキューの予定）。初日は朝出発して那須ハイランドパークに向かいます。

貸別荘風にチェックイン後、お昼前に到着するも自分だけ寒ーい！嫁に言われるがまま半袖、短パンで来てしまった（涙）入園して子供たちが待たずに楽しめるよう、手分けしてアトラクションに並んだり屋台で飲食したりと、子供達も大満足にて終了。帰りに夕飯の食材を近くのスーパーで買い出しと、夜の寒さしのぎにコメリでオリジナルジャージを買って宿へ。テラスでバーベキューの予定が、ホットプレートを発見！手軽さから部屋で焼肉パーティーにしちゃいました。2日目は鬼怒川に向かい、コンドミニウム風にチェックイン後、東武ワールドスクウェアで世界中を旅した気分酔いしれながら、今夜も焼肉パーティーホットプレートバージョン（笑）最終日は朝から鬼怒川ライン下りを満喫した後、江戸ワンダーランド（日光江戸村）へ。昔来たイメージとは違い、忍者屋敷やショーを満喫出来て楽しかったです。最後は鬼怒川温泉駅から下今市駅まで「SL大樹」を楽しんで帰路に着きましたが、私だけは下今市駅に車を回す大役を任されたので、SLには乗れませんでした。駅前日光市で、準グランプリの焼きそばをつまみに一杯やっちゃいました。さすがに、お山祝いは恒例の焼肉ではなく地元の名店、とり焼き「一和」で令和最初の旅は終了しました。疲れたけどまた一つ良い思い出が出来ました。



代表取締役
中村 剛
S.46.5.12生まれ
おうし座 A型
好きなマンガ本
「じゃりんこチエ」



今年14年目の合同家族旅行

匠友会 釣り行っちゃいました

魚釣り大好きな杉本です。4月18日（木）「匠友会」の親睦行事で第二回釣り部会を開催しました。皆で楽しめる釣りを企画し、今回は川場フィッシングプラザにて行いました。お天気に恵まれ、参加頂いた皆様と一緒に釣りを楽しみました。強い日差しの下、釣堀の周りには桜が咲いて、横を流れる川のせせらぎをBGMで聞きながらキャストの音が心地よく響いています。皆さんの竿はしなっているんですが、私の竿には魚が食いつかず今日は坊主かなと諦めていたら、なんと2匹も釣れ大喜び！釣った魚は焼いて食べ、残りはお土産にしました。業者さんの中で大きなマスを釣ってくれた方がいて、お刺身で美味しく頂きました。午後1時過ぎに解散、私たちは帰り道近くにある田園プラザに立ち寄りソーセージを食べたり、芝滑り、お買い物など1時間ほど休憩をし帰路につきました。次は海釣りに行きたいなあ～。



やったあ！釣れました♪



お天気が良くて、みんな日焼けしました 結構釣り好きが多くてビックリ



杉本法子
S.37.2.23生まれ
うお座 A型
好きなマンガ本
「にがくてあまい」



ウキウキウオツチング

【新築やリフォームなどの現場から新着情報をお伝えるコーナー】

毎朝の水やりが日課のサダちゃんです。今回の現場レポートは私の自宅です。昨年夏頃に建物が完成し、しばらく空き家で放置していましたが、ちびちび外構を進めて、昨年末ようやく引っ越しを済ませる事ができました。その外構をご紹介します。北側の駐車スペースは最大4台停められるように計画していきました。家族用のアプローチとお客さん用のアプローチを分けて考えたのがポイントです。門柱にポストとインターホンを付けて家の雰囲気合うように杉板で造作しました。植栽はヤマボウシをチョイスし、ライトアップもしました。暖かくなり葉が出てきていい感じです。階段の脇にスロープも付けてベビーカーや自転車をピットイン出来るように工夫したことも良かったです。ちょっと急勾配ですが、アプローチのコンクリートは刷毛引き仕上げにしたので滑りにくくて安心です。建物廻りは細かい砂利を敷き、南側には芝生を敷きました。高いけど、普通の高麗芝ではなく、TM9という手入れが楽なものにしました。年に2,3回の芝刈りで良いそうです。こちらにもオリーブとミモザのシンボルツリーを植えてみました。ウッドバルコニーの下にはブランコも付けましたが、子供はあまり好きじゃないみたいで乗ってくれません(涙)庭にはもう少しスペースがあるのでこれから子供達が楽しく庭で遊んでくれるようなものを考えていきたいと思っています。



定方和也
S.57.6.28生まれ
かに座 O型
好きなマンガ本
「スラムダンク」



お手製ブランコ
乗ってくれよ〜



杉板張りの門柱



芝生張り頑張りました(^_^)



スロープを付けてベビーカーも楽々♪

タカマユのつぶやき

【スタッフのなんでもコーナー】

タカマユです。かれこれ住宅業界に就いて20年以上になる私。住宅営業あるある？お客様の建て替への工事が決まり、解体のある現場のことです。おじいちゃん、おばあちゃんが二人で建てた築50年になるというお宅を取り壊しての新築。おじいちゃんおばあちゃんはもちろん、そのご家族にとっても、大変思い入れのあるお家です。解体当日、朝から立ち会ったのですが、家の中に入った解体屋さんがしばらくして沈んだ顔で外に出てきました。「こんなことされたら壊せないよ。。。。」と言うのです。何があったの？と慌てて私も中に入ってみるとそこには、壁や柱のあちこちに、前日、ご家族みんなで書いたという、この家への感謝の言葉が書かれていました。「長い間ありがとう」「楽しかったです」「思い出をありがとう」などなど。。。ご家族のこの家への思いが溢れていて、思わず涙が出てしまいました。と同時に、このご家族がまた、こんな思いで新しい家に住まわれると思うと、本当に気が引き締まる思いでした。この現場だけではありませんが、絶対また、みんなが幸せに暮らせる家を、しっかり丁寧に作りますからね！と、改めて心に誓った出来事でした。

高橋真弓
S.42.10.4生まれ
てんびん座 O型
好きなマンガ本
「ワンピース」



YUM! YUM!

【このコーナーでは英語の『Yummy (美味しい)』に由来したグルメレポートをお送りします】

今回ご紹介するお店は、佐野市犬伏新町にあるDining Bar COCOROさんです。外見からは想像できない内装は、南国のバリをイメージした雰囲気、落ち着いた空間になっています。ちょっと隠れ家的なお店でした。予約してお店に入ると、手作りの予約カードがカウンターに立っていて、お洒落に迎えてくれました。料理の方は焼き物・生物・揚げ物等メニューも豊富。飲まなくても、夕飯代わりに立ち寄るのもいい感じです。もちろん酒類も色々あって、ビールを始め、焼酎・ウイスキー・日本酒など色々。ノンアルコールやソフトドリンクもあるので、飲めない方もゆっくりできるお店だと思います。今回はサラダ・お刺身・唐揚げ・アヒージョなど注文。美味しくいただきました。ワイワイする様なお店ではないので、ゆっくり大人の雰囲気を楽しむにはいいお店ですよ。一度、足を運んでみたらどうでしょうか？



「ダイニングバーCOCORO」
佐野市犬伏新町2340-5



カウンターにはお酒がずらり
大人の雰囲気のお店です



サラダもボリュームがあって
嬉しいし、メニューも豊富



贅沢な気分のお刺身



齋藤拓也
S.47.2.9生まれ
みずがめ座 B型
好きなマンガ本
「ビーバップ・
ハイスクール」

会長の

Farmer's Now

中村芳則 S.15.10.2生まれ
てんびん座 A型
好きなマンガ本「三国志」



目に青葉、もう真夏日ですか？

ファーマー泣かせの乾燥状態から、恵みのひと雨今度はいきなり真夏日になる。連休中の外出は控えて過ごしたが、一回だけ予定したゴルフも、前日の軽い練習で、めまいを感じて急遽キャンセル。このところ3回目。医療機関も休業状態で、休日明けにドックを申し込む。なんと早くても、来年1月頃とのこと。これには驚いた。他を探してみる。二週間後の週末に、一人空きがあるということで、お世話になった。一通り検査後、医師から簡単な、説明があり、結果は一か月半後位に郵送するので、かかりつけの先生と、相談して対応するように。とのこと私の考えと、実際の流れについて、理解の甘さを感じた。健康の方が、万に備え、定期的に受けて備える“転ばぬ先の杖”なのですね。立派な病名を持つ私は、予防に取り組んでいる方が、大勢いることにびっくり。遅まきながら方針転換する。畑では日がらが来て、収穫期を迎えるのはうれしいことです
玉葱、馬鈴薯の味噌汁の具がしばらく続きそう

スタッフ紹介

【社内スタッフや業者さんの
知られざる素顔を覗いちゃうコーナー】



山田香織
S.57.6.12生まれ
ふたご座 AB型
好きなマンガ本
「名門！第三野球部」

平方木材(株)竹井経一郎
S.40.10.2生まれ
てんびん座 A型
好きなマンガ本「タッチ」

今回、ご紹介するのは材木や資材、住宅設備などの手配や木材加工をして頂いている、前橋市の平方木材 竹井係長です。入社して24年間、群馬県内を営業しております。沼田市出身で生まれも育ちも群馬県。住宅と県内の事は何でもお任せして安心です。休みの日はバレーで大忙し。奥様がバレーをされていた事がきっかけで娘さんも始め、竹井さんもハマってしまったとの事。小学校は17年、太田の常盤高校では3年、バレーのコーチをしているそうです。度々、3人の娘さんと2歳のかわいい男の子のお孫さんが、遊びに来てくれるのも楽しみとの事。お孫さんにもバレーを教えるのかなあ？でも、お孫さんには怒れないですよ。

今月のお題 「子供の頃の外遊び」

スタッフがひとことコメントを寄せるコーナー



会長 ビー玉で、円の中の玉を、カーリングの様にはじき出す遊び

奥さん 兄弟に囲まれ、ベーゴマの思い出が強く印象に残っている

社長 近所の沼でザリガニ釣り。餌は「よっちゃんいか」か、蛙！

山田 ザリガニやカブトムシをとったり、おたまじゃくしはどこかへ？

定方 近所の公園のブランコで靴飛ばしをよくやりました

齋藤 魚釣りを始め、ザリガニ釣りなど生き物と遊んでいました

高橋 「だるまさんが転んだ」どんなポーズで止まるかを競った

坂西 メンコやコマで遊んだなあ～。特にベーゴマが好きだった

芳恵 ゴム跳びや石蹴り。ゴム跳びが得意だとクラスの人気者に♪

杉本 春はつくし探し、夏はカブトムシ探し、冬は雪合戦と忙しかった



来月のお題は「おすすめのプール」です☆お楽しみに



編集後記「お母ちゃんが行く」

4月からの新しい生活に、やっと少しペースが出来てきた芳恵です。
長女が中学生になり、本人はもとより親としての初めてのことに右往左往。
バスケ部に入ったので、今まで縁のなかったスポーツ用品店に買い物に行ったり、早速大会の車出し当番で子供達の送り迎えをしたりと、今まで以上にスケジュール帳が真っ黒です。
音楽一本で文化的な生活を送ってきた娘ですが、ご存知のとおりノンビリした性格なので、スポーツで「勝った負けた」の喜びや悔しさを味わう青春もいかなああと期待している母です♡

毎年恒例の家庭訪問も終わり、小学生チームは先日 校外学習に行ってきました。幼稚園の頃は作るのが当たり前だったお弁当も、最近は年に数回。作れと言われると面倒に感じ、作らなくていいと言われると作りたくなる、あまのじゃくですね。子供達も楽しみにしてくれましたので「何を入れようかなあ♡」なんて、メニューを考えるのも、たまにだから(笑)今回はハンバーグにしました(^_^)/きれいに食べてきてくれてありがとう。
可愛いお弁当も、そろそろ卒業かな。高校生になったら「茶色いお弁当」で、毎日のことになると、おかず考えるのも面倒になっちゃうんだろうな!!私の友達で、野球をやっている中学生の男の子のママは、もう身長も抜かされているし、お弁当箱も1リットルのタッパーだと話していました。まあ嬉しそうでしたけどね(^_-)☆私も早く身長抜かされたいな～♪



編集長 中村芳恵
S.49.12.5生まれ
いて座 O型
好きなマンガ本
「ときめきトゥナイト」



たまにのお弁当作りは楽しい
もんです。たまにならね♡